

UNO | MAS | UNO

ACTO POR DESAPARECIDOS POLITICOS

CARACAS, 27 de diciembre (IPS). — Grupos de exiliados políticos de Argentina y Uruguay celebraron hoy una misa por la libertad de los presos políticos y la aparición con vida de los detenidos-desaparecidos en esos dos países con sureños gobernados por dictaduras militares.

UNO | MAS | UNO

▷ Según comentaristas en Argentina

Condiciona Galtieri democratización del país a negociaciones por acuerdo político

BUENOS AIRES, 27 de diciembre (UPI, AFP y AP). — El general Leopoldo Galtieri sostuvo que una salida democrática es viable en tanto haya posibilidades de negociaciones que conduzcan a un acuerdo político con los dirigentes de los distintos partidos, según trascendió hoy aquí.

Comentaristas políticos aseguraron que uno de los partidos con el que Galtieri mantiene contactos es el peronista, y entre las figuras más cercanas al actual presidente se menciona al ex gobernador de Corrientes, Julio Romero. Pero en los medios políticos se concede mayor importancia a la relación del presidente con el peronismo, a través de su cuñado, Héctor Philippeaux, que según se cree tiene acceso al menos a los principales colaboradores del gobierno de María Estela Martínez de Perón, derrocado en 1976 por los militares.

Sin embargo, el grupo mayoritario del peronismo se inclina por una severa oposición a la presencia militar en el poder y por el retorno a la democracia. En el mismo sentido se expresa la

Unión Cívica Radical, el segundo partido en importancia en el país.

Por su parte, el matutino *Clarín*, anticipó hoy la privatización de las radioemisoras y estaciones de televisión, así como la descentralización de varios departamentos administrados por la Secretaría de Información Pública, entre ellos el Instituto Nacional de Cinematografía.

A su vez, según fuentes diplomáticas que menciona la agencia AFP, "el asiento que Argentina debe ocupar en la conferencia cumbre de países no alineados, que se celebrará el próximo año en Bagdad, corre el riesgo de permanecer vacío".

En este sentido las fuentes señalan que "la decisión actual de alinearse claramente en la órbita estratégica de Estados Unidos, constituye el giro más espectacular adoptado por la cúpula militar que encabeza el general Galtieri y modifica notoriamente el rumbo abierto por el derrocado general Viola, cuyas vinculaciones con la Casa Blanca, nunca abandonaron el terreno de la formalidad".